

Lette de motivation

Que ce soit pour une initiative locale ou d'envergure mondiale, je crois fermement que les entrepreneurs locaux exercent une grande influence pour bâtir une qualité de vie et un avenir meilleur pour la région. Contrairement aux multinationales qui préfèrent le statut quo afin d'assurer la stabilité de leurs profits et des rendements offerts à leurs investisseurs, qui sont souvent à l'étranger, les entrepreneurs d'ici n'ont pas le choix de proposer des solutions innovantes pour se tailler une place dans le marché. En plus que les profits générés sont davantage redépensés ici, la nouvelle proposition de ces entrepreneurs locaux est, dans la grande majorité du temps, très bénéfique pour la communauté. Par exemple, un cultivateur peut offrir un produit agricole plus frais et plus écoresponsable en étant produit localement et un restaurateur peut offrir une nouvelle expérience gastronomique et, de ce fait, contribuer à la richesse de la culture locale et de l'offre touristique. Les exemples ne manquent pas et, très souvent, ces entrepreneurs locaux sont généreux envers leur clientèle et très impliqués dans leur communauté.

C'est pourquoi je m'investis et contribue à la création d'entreprises inspirantes d'ici via différentes actions et emplois. De plus, c'est la raison pour laquelle je propose ma candidature à titre d'administrateur sur le CA de la CCG. J'aime creuser mes méninges et mettre à profit mes connaissances pour l'entrepreneuriat local ayant moi-même lancé une dizaine de projet d'affaires et accompagné plus d'une centaine d'entrepreneur à démarrer leur entreprise dans la région.

Olivier Roy, DG MicroEntreprendre Outaouais